

○大学見学会（桜美林大学）の様子と生徒の感想



大学概要説明の様子



学生の方より、
大学生活に関するお話を伺いました。

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 M.C さん

学校説明をしてくださった本田さん、学校を案内してくださった学生さんへ

見学会のためにお忙しい中、見学会のために丁寧に関わってください、ありがとうございました。
桜美林大学を見学させていただいて、大学が求める人材やカリキュラム、雰囲気などがよくわかりました。
大学説明ではキャリアサポートについて、専門のアドバイザーの進路サポートが一年次から受けられると知り、進学や就職の力強い支えとして大変良い制度だと感じました。

また、本格的に航空業界について学べる珍しい航空学群や、芸術に特化した最新設備を利用する芸術文化学群など、この大学にしかない魅力がよくわかりました。校内見学では、学群ごとのいろいろな設備と、豊かで綺麗な広場もあって居心地の良い学校の雰囲気が想像できました。特に、今まで生で見たことはなかったキリスト教の礼拝堂と、その建物の廊下の壁にあったステンドグラスが印象的で良かったです。学生さんの自己紹介はトークもユーモアがあって面白かったです。

この見学会を通じて、桜美林大学は様々な分野に関わりながら自分の興味や関心、叶えたいことに沿って十分な教育を受けられることが解りました。私はまだ目標ややりたいことが見つけられていませんが、今できることを頑張りたいと思います。ありがとうございました。

1年 S.M さん

桜美林大学を訪問してまず感じたのは、キャンパスの雰囲気がとても明るく、学生同士の距離が近いということです。校舎はきれいで自然も多く、落ち着いた環境の中で勉強できる印象を受けました。学生の皆さんも挨拶をしてくれたり、ボランティア活動やサークル紹介をしていたりして、学校全体が活気にあふれています。授業見学では先生と学生の距離が近く、質問しやすい雰囲気があり、学びを大切にしている大学だと感じました。また、留学生が多く国際的な雰囲気もあり、さまざまな文化に触れられるのも魅力的でした。学食のメニューも豊富で、学生生活を楽しめる環境が整っていると思いました。

全体を通して、桜美林大学は勉強だけでなく人とのつながりや経験を大切にできる場所だと感じ、ここで学ぶ学生たちがいきいきとしている理由がよくわかりました。自分もこんな環境で学んでみたいと強く思いました。